

# LEVANTEMOS UN FRENTE COMUN CONTRA LA UCD Y EL GOBIERNO SUAREZ



## ¡ESTATUTO DE AUTONOMIA YA!

La brutal ofensiva de la UCD y del Gobierno Suárez trata de convertir las autonomías en puros órganos administrativos que no tengan ninguna competencia y sean considerados inútiles por el pueblo. Esto nos puede dar una medida de lo que trata de hacer el Gobierno y su Partido en Asturias, en definitiva impedir que el pueblo asturiano acceda a la Autonomía, que haya un Parlamento elegido por el pueblo y un Gobierno asturiano.

## ¿PARA QUÉ NECESITA EL PUEBLO LA AUTONOMIA ?

La situación por la que está pasando el pueblo asturiano es grave: desmantelamiento de HUNOSA y ENSIDESA, cierre de Astilleros y multitud de pequeñas y medianas empresas y hay ya más de 40.000 parados según cifras oficiales. Todo esto es parte de la ofensiva del Gobierno Suárez contra el pueblo desmantelando las empresas que no le son rentables al capital monopolista y dejando que la pequeña y mediana empresa se hundan sin ningún tipo de apoyo económico.

Un Parlamento asturiano con una mayoría de izquierda y con plenas competencias podría intervenir en el control de la empresa pública, en la organización industrial, en un plan de lucha contra el paro y en el fortalecimiento de una sanidad y enseñanza públicas. Está claro que la autonomía no lo va a resolver todo, pero tener un Parlamento y Gobierno asturiano permitiría que se enfrentase al Gobierno central para exigir soluciones a la grave crisis por la que está pasando el pueblo de Asturias.

# Los recortes a nuestra autonomía forman parte de la ofensiva general del gobierno Suarez contra el pueblo

La UCD trata de que el Estatuto de Autonomía no se apruebe tal como salió del Consejo Regional, pretendiendo impedir que se celebren las elecciones regionales inmediatamente, aplazándolas para 1983 o incluso indefinidamente. Esta política está encaminada a ganar tiempo después de su derrota en Euskadi, Catalunya y Andalucía.

Pero la ofensiva de la UCD no va sólo contra los derechos autonómicos, sino también contra el ejercicio de los derechos democráticos, nacionales y laborales. Esto se pone de manifiesto en multitud de leyes y proyectos de ley, como el Estatuto del Trabajador, la Ley Básica de Empleo, el Estatuto de la Leche. Está claro que la UCD y el Gobierno Suárez defienden los intereses del capital monopolista y están en contra del pueblo, por lo tanto **EL GOBIERNO SUAREZ DEBE DIMITIR.**

## Unamos todas las fuerzas contra la u.c.d y el gobierno suarez.

Es necesario unir al pueblo en la defensa del Estatuto e impedir que la UCD mediante su mayoría en el Parlamento aplace la Autonomía asturiana indefinidamente. El comité de Asturias de la OCE (BANDERA ROJA) llama a todas las fuerzas políticas, sindicales y sociales, democráticas y progresistas a desarrollar la máxima unidad de acción para conseguir un frente común que aune y coordine todos nuestros esfuerzos en la defensa del Estatuto de Autonomía y profundizar el desgaste y aislamiento del Gobierno Suárez.

- **Aprobación inmediata del estatuto.**
- **Elecciones ya.**
- **Frente comun contra el gobierno suarez y sus recortes autonomicos.**
- **Fortalezcamos la unidad del pueblo.**

## O.C.E. (BANDERA ROJA)

